



## 新予算問答

## 新年度予算からみた

## 館山市の台所ぐあい

## ことしの予算と市の財政事情

三月の予算市議会は、三月十日に開会され、慎重審議の結果三月二十四日議決されました。この予算は、市の一年の歩みをきめるもつとも重要なものであります。この議決予算は、議決されればどうのよう執行してもよいというものではなく、いろいろ法律や規則の制約のもとに使われるわけではありませんが、現在のような地方財政の苦しい時には、最少の予算で最大の効果をあげることが住民福祉のうえから要求されるわけであります。しかし沢山の行政を賄うのには、現下の地方財政ではあまりにも貧困であり、自分のところの財政力（自主財源）で自分の行政すべてを賄うのは不可能であります。ですからその不足分を国に依存することがあります。では毎年「地方財政計画」を立てて国会に提出し予算化を行います。この計画によつて地方財政の規模や特定財源（交付金・起債）等の範囲や額がきまるわけであります。そこで今日は、新年度予算を中心にして、館山市のいわば台所が、どんな具合になつてゐるか、ということをましよう。

問 新年度予算について

て、わかりよく説明して下さい。

問 ます館山市の予算は、

市民の懐から出る金と

他に依存している金と

どんか割合で賄われて

おりますか。

答 質問は、一般行政を行つて、一般会計のみにつけています。

まず館山市の当初予算は、



